

# Rencontre de proximité 30 avril 2024

## Match BCM vs Bourg-en-Bresse



Projet de production d'acier à basse émission de CO<sub>2</sub>  
sur le site de Dunkerque

Concertation continue

Le mardi 30 avril 2024, de 18h30 à 22h, l'équipe décarbonation d'ArcelorMittal Dunkerque, était présente au cours d'une rencontre de proximité, organisée à l'occasion du match de basket-ball qui opposait les équipes du BCM Gravelines-Dunkerque à l'équipe de Bourg-en-Bresse.

Les personnes présentes pour accueillir et renseigner les visiteurs au cours de l'événement étaient :

- **François Glaisner**, Directeur du programme de décarbonation France, ArcelorMittal France
- **Sébastien Rondelaere**, Chef de projet en ingénierie électrique du programme de décarbonation, ArcelorMittal.
- **Isabelle Vandaele**, Responsable communication et concertation du programme de décarbonation, ArcelorMittal France
- **Anne-Marie Royal**, garante de la concertation, CNDP

L'objectif de cette rencontre de proximité était de permettre au public d'échanger avec l'équipe décarbonation d'ArcelorMittal. Le public a eu l'occasion de s'informer, de poser ses questions et de donner son avis sur le projet décarbonation.

## Table des matières

<b>Organisation de l'événement</b> .....	<b>2</b>
<b>Les réactions des participants</b> .....	<b>3</b>

## Organisation de l'événement

Le mardi 30 avril de 18 h 30 à 22h, l'équipe décarbonation d'ArcelorMittal était présente au cours du match de basket-ball opposant le BCM de Gravelines-Dunkerque au JL Bourg Basket. Dans le cadre des championnats de France 2024, l'événement, qui s'est déroulé au Stade de Flandres de Dunkerque, a affiché complet.

Installée au sein de l'espace accueil et buvette, l'équipe décarbonation d'ArcelorMittal a eu l'occasion d'échanger avec bon nombre des 2 500 supporters présents à l'occasion du match, en avant-match et au cours de la mi-temps.

Le stand décarbonation était composé pour l'occasion de plusieurs roll up explicatifs du projet, d'un roll up explicatif du rôle de la CNDP, et d'une borne avec le jeu vidéo Décarbon'Action.

Les membres de l'équipe décarbonation, présents pour l'occasion, ont distribué plusieurs dizaines de flyers aux participants afin de les informer sur le projet. Cette distribution a également permis d'ouvrir le dialogue avec de nombreux supporters afin de leur expliquer

individuellement le projet. Certains d'entre eux n'avaient pas entendu parler du projet, quand d'autres suivaient ses avancées depuis plusieurs mois déjà.

## Les réactions des participants

<b>Appréhension du projet</b>	Un supporter s'est dit très surpris du budget alloué, il précise avoir entendu parler d'un montant bien inférieur.
	Un visiteur a réagi en exprimant sa perception de la complexité du sujet.
	Plusieurs participants ont expliqué être très informés sur le projet et précisent qu'ils suivent le projet dans la presse (presse locale et la Voix du Nord), qu'ils lisent régulièrement.

<b>Emploi</b>	Un participant a profité de la présence d'une équipe ArcelorMittal pour leur expliquer qu'il était en recherche d'un emploi de pontier.
	Un participant était satisfait d'entendre parler du projet, puisqu'il est actuellement en processus de recrutement avec ArcelorMittal.